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Guide des tailles - Size guide

Vous envisagez acheter ou offrir un bijou de la marque Unknow Brand mais vous êtes indécis sur la taille à choisir ? Unknow
Brand a élaboré ce guide dans le but de vous guider dans votre sélection.

Pour toute information, merci de contacter notre Service Relation Clients à l’adresse suivante : contact@ukbcompany.com

Are you considering purchasing or gifting a piece of jewelry from Unknow Brand but unsure about the size to choose?
Unknow Brand has developed this guide to assist you in your selection.

For any inquiries, please contact our Customer Relations Service at the following address: contact@ukbcompany.com



Merci de suivre ces étapes pour vous assurer que votre nouveau bracelet Unknow Brand vous ira parfaitement.

Ce guide est fourni à titre indicatif uniquement. Veuillez noter que Unknown Brand ne peut être tenu responsable en cas
d'erreur de mesure.

déterminez votre tour de poignet sans bracelet

Imprimez cette page en veillant à ne pas sélectionner l'option « Mettre à l'échelle de la feuille »
dans les paramètres d'impression. 

1.

Découpez le bracelet gradué Unknow Brand ainsi que la ligne en pointillés, puis enroulez-le
autour du poignet où vous souhaitez porter votre nouveau bracelet. Assurez-vous qu'il n'est pas
trop serré : il doit pouvoir tourner librement.

2.

Le numéro affiché dans la fente correspond à la taille de votre poignet. En cas de demi-taille, il est
recommandé de choisir la taille supérieure, car Unknow Brand ne propose pas de tailles
intermédiaires.

3.

Consultez le tableau situé ci-dessous pour trouver la correspondance.4.
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Lisez la taille ici
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déterminez votre tour de poignet sans bracelet

Imprimez cette page en veillant à ne pas sélectionner l'option « Mettre à l'échelle de la feuille »
dans les paramètres d'impression. 

1.

Découpez le bracelet gradué Unknow Brand ainsi que la ligne en pointillés, puis enroulez-le
autour du poignet où vous souhaitez porter votre nouveau bracelet. Assurez-vous qu'il n'est pas
trop serré : il doit pouvoir tourner librement.

2.

Le numéro affiché dans la fente correspond à la taille de votre poignet. En cas de demi-taille, il est
recommandé de choisir la taille supérieure, car Unknow Brand ne propose pas de tailles
intermédiaires.

3.

Consultez le tableau situé ci-dessous pour trouver la correspondance.4.



Ce guide est fourni à titre indicatif uniquement. Veuillez noter que Unknown Brand ne peut être tenu responsable en cas
d'erreur de mesure.

Guide des tailles - Bagues
 

déterminez votre tour de doigt sans bague

Procurez-vous un morceau de ficelle, un ruban ou découpez une bande de papier.1.
Enroulez-le autour de la base de votre doigt, à sa partie la plus large.2.
À l’aide d’un stylo, faites une marque à l'endroit où la ficelle, le ruban ou le papier se rencontrent.3.
Mesurez la taille obtenue en millimètres à l'aide d'une règle, en partant de la marque que vous avez faite.4.
Trouvez votre taille de bague en utilisant le tableau ci-dessous. En cas d'incertitude entre deux tailles, choisissez la plus
grande.

5.



47 48

14,97 mm 15,29 mm 15,61 mm

49 50

15,92 mm

51 52

5856 57555453

646362616059

65 66 67

16,24 mm 16,56 mm

18,47 mm18,15 mm17,83 mm17,52 mm17,20 mm16,88 mm

18,79 mm 19,11 mm 19,43 mm 19,75 mm 20,06 mm 20,38 mm

22,29 mm21,97 mm21,66 mm21,34 mm21,02 mm20,70 mm

68 69 70

Guide des tailles - Bagues

déterminez votre tour de doigt à partir d’une bague

Imprimez cette page en veillant à ne pas sélectionner l'option « Mettre à l'échelle de la feuille » dans les paramètres
d'impression. 

1.

Sélectionnez une bague que vous portez déjà sur le doigt auquel vous souhaitez porter votre nouvelle bague Unknow
Brand.

2.

Placez la bague sur les cercles ci-dessous, en vous assurant que le diamètre de la bague correspond exactement au
diamètre du cercle. Les contours du cercle doivent être visibles à l’intérieur de votre bague.

3.

Si votre bague se situe entre deux tailles, choisissez la taille la plus grande pour un confort optimal.4.

Merci de suivre ces étapes pour vous assurer que votre nouvelle bague Unknow Brand vous ira parfaitement.

Ce guide est fourni à titre indicatif uniquement. Veuillez noter que Unknown Brand ne peut être tenu responsable en cas
d'erreur de mesure.



Bracelet - Size Guide

Thank you for following these steps to ensure that your new Unknow Brand bracelet fits you perfectly.

This guide is provided for informational purposes only. Please note that Unknown Brand cannot be held responsible for any
measuring errors.

Read the size here

m
m

12
0

13
0

14
0

15
0

16
0

17
0

18
0

19
0

20
0

21
0

22
0

23
0

Determine your wrist size without a bracelet

Print this page, ensuring not to select the "Scale to Fit" option in the print settings.1.
Cut out the Unknow Brand graduated bracelet along with the dotted line, then wrap it around
your wrist where you intend to wear your new bracelet. Make sure it's not too tight: it should be
able to rotate freely.

2.

The number displayed in the slot corresponds to your wrist size. In case of a half size, it is
recommended to choose the larger size, as Unknow Brand does not offer intermediate sizes.

3.

Refer to the table below to find the corresponding size.4.



This guide is provided for informational purposes only. Please note that Unknown Brand cannot be held responsible for any
measuring errors.

Ring - Size Guide
 

Determine your ring size without a ring

Get a piece of string, a ribbon, or cut out a strip of paper.1.
Wrap it around the base of your finger, at its widest point.2.
Using a pen, make a mark where the string, ribbon, or paper meets.3.
Measure the length obtained in millimeters using a ruler, starting from the mark you made.4.
Find your ring size using the table below. In case of uncertainty between two sizes, choose the larger one.5.



47 48

14,97 mm 15,29 mm 15,61 mm

49 50

15,92 mm

51 52

5856 57555453

646362616059

65 66 67

16,24 mm 16,56 mm

18,47 mm18,15 mm17,83 mm17,52 mm17,20 mm16,88 mm

18,79 mm 19,11 mm 19,43 mm 19,75 mm 20,06 mm 20,38 mm

22,29 mm21,97 mm21,66 mm21,34 mm21,02 mm20,70 mm

68 69 70

Thank you for following these steps to ensure that your new Unknow Brand ring fits you perfectly.

This guide is provided for informational purposes only. Please note that Unknown Brand cannot be held responsible for any
measuring errors.

Ring - Size Guide

Determine your ring size based on a ring

Print this page, ensuring not to select the "Scale to Fit" option in the print settings.1.
Select a ring that you already wear on the finger where you intend to wear your new Unknow Brand ring.2.
Place the ring on the circles below, ensuring that the diameter of the ring matches exactly with the diameter of the circle.
The outlines of the circle should be visible inside your ring.

3.

If your ring falls between two sizes, choose the larger size for optimal comfort.4.


